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Quelques jours après sa démission du MRC de Maurice Kamto, Woungly-Massaga alias
commandant Kissamba le dernier survivant des dirigeants de l’UPC parti historique a
accordé un entretien à Cameroun Tribune.

Le compagnon de lutte d’Ernest Ouandié et Um Nyobe est revenu au cours de cet entretien
sur les raison de sa démission. Le patriarche a surtout bien voulu apporter des éclairages au
sujet d’une certaine rumeur selon laquelle il aurait démissionné du MRC pour des raisons
financières.

 Pourquoi vez-vous démissionné du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun
(MRC) ?

Au départ, j’ai été sollicité par le MRC, à travers son président et le Pr. Fogue, pour venir les
aider à gagner l’élection présidentielle de 2018. C’était mon engagement de départ. Je me
suis dit, après une analyse très rapide de la proposition, que je pouvais effectivement être utile
à cela. Quand j’arrive au sein de parti, je fais un certain nombre de constats qui me donnent
l’intime conviction que la mission pour laquelle je m’étais engagé n’était pas réalisable. Nous
sommes à 11 mois de la présidentielle, l’opposition doit s’organiser pour faire des propositions
valables et crédibles. Alors, si après trois mois au sein d’une formation politique, je constate
que je n’ai pas choisi le bon chemin, je quitte ce parti. Et ce que j’ai constaté est lié au style, à
la nature de l’organisation du parti.

 En lisant votre lettre de démission, certains pensent que vous avez démissionné parce
que vous ne gagnez rien au MRC…?

Dois-je aller au MRC sans y gagner quoi que ce soit ? Est-ce que c’est normal que je travaille
sans gagner quelque chose ? Je voudrais néanmoins préciser que je n’ai pas posé de
conditions financières au MRC. J’y suis allé en patriote, pour travailler. J’ai commencé à le
faire sans l’appui du parti. A travers des articles, j’ai abordé des questions profondes. Mais j’ai
l’impression que même au MRC, on ne comprend pas ce que je faisais.

Et pour votre avenir politique,vous revenez à l’UPC ?

Je voudrais faire une clarification. On a dit que j’ai démissionné de l’UPC. Mais quelle UPC ?
J’ai juste dit que je me séparais de mes camarades parce que je ne pouvais plus continuer à
apporter ma caution à une UPC qui n’en était plus une. Donc, je n’ai pas démissionné de
l’UPC originelle mais de la tendance gouvernementale de ce parti. J’ai une responsabilité
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morale, en tant que dernier survivant des dirigeants de ce parti. Je reviens donc à l’UPC à
refonder. Et pour cela, j’appelle aux états généraux de ce parti le 25 novembre prochain à
Douala. Toutes les tendances sont déjà au courant. Nous nous retrouverons pour discuter
autour de certains points. Je propose en effet qu’on désigne une candidate de l’Extrême-Nord
à la présidence de la République. Et pour cela, j’ai pensé explicitement à la camarade Habiba
Issa. Deuxièmement, nous devons apporter une solution concrète à la crise anglophone.
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